

A PROPOSITO DE LA ENSEÑANZA QUE SOBRE LA EUCHARISTIA OFRECE EL DOCUMENTO «LA PRESENCIA DE CRISTO EN LA IGLESIA Y EN EL MUNDO»

Ofrecemos a continuación un análisis valorativo del texto sobre la Eucaristía que nos ofrece el documento «La presencia de Cristo en la Iglesia y en el mundo», fruto de la comisión reformada-romano católica. A nuestro entender el teólogo católico ante este documento debe tener muy en cuenta la pretensión que encierra y mirar la significación profunda de los datos del Magisterio católico. Sin aceptar con sinceridad la *re-formulación* que es posible y se impone sobre los mismos datos magisteriales, difícilmente se podrá entender el alcance de este acuerdo. Hay, por tanto, a nuestro entender una gran necesidad de poner en uso la hermenéutica, cada vez más aceptada en el campo católico, sobre los datos magisteriales. La experiencia de los diálogos interconfesionales muestra que entre los teólogos católicos hay muchas veces divergencias, hasta profundas, precisamente por esta cuestión.

I.—PRETENSION DEL DOCUMENTO

Este de importancia clave el subrayar lo que cree haber alcanzado el documento. Conocidas son las dificultades históricas, tanto en el momento de la Reforma como después, entre la Iglesia católica y el mundo reformado. El documento afirma que han alcanzado nada menos que «una concepción común» sobre «la significación y doctrina fundamental de la Eucaristía» y que esta concepción es «conforme a la Palabra de Dios y a la tradición universal de la Iglesia» (n. 91). Y, esto